

# Sambut Kemerdekaan, Anak-Anak PAUD Ikuti Pawai Kebudayaan Nusantara.



KANIGARAN-Sekretaris Daerah Kota Probolinggo, Bambang Agus Suwignyo melepas peserta pawai budaya PAUD, Taman Kanak-kanak (TK), Raudatul Athfal (RA) dan Kelompok Bermain (KB) di depan Kantor Wali Kota Probolinggo, Sabtu (18/8). Kegiatan ini dalam rangka memeriahkan HUT ke-73 RI sekaligus memeriahkan Seminggu di Kota Probolinggo (SEMIPRO) Tahun 2018.

Kepala Bidang Pemuda dan Olahraga Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah Raga Kota Probolinggo, Didit Irwanto menginformasikan, pawai diikuti sebanyak 158 lembaga peserta dari gabungan peserta didik paud, TK, RA, KB se Kota Probolinggo. Pawai budaya ini melalui rute dari Depan Kantor Pemerintah Kota Probolinggo sampai dengan Alun-Alun Kota Probolinggo. Sedangkan finis dibagi menjadi dua tempat, yang pertama dari tingkat paud di Museum Probolinggo di jalan Suroyo, sedangkan tingkat TK di Alun-Alun Kota Probolinggo.

“Kegiatan ini bertujuan sebagai sarana aktivitas bagi tunas muda yang sehat, terarah dan bermanfaat bagi pendidikan. Serta meningkatkan hubungan kerjasama antara institusi pendidikan dan masyarakat dan menumbuhkan kedisiplinan, tanggung jawab, kebersamaan, dan menumbuhkan sikap menghargai serta cinta tanah air,” jelasnya.

Sebelum melepas, Sekretris Daerah Kota Probolinggo menyampaikan pawai ini merupakan kegiatan dalam rangka memeriahkan HUT ke-73 RI dan SEMIPRO 2018. Pawai Budaya PAUD ini diharapkan agar generasi muda khususnya murid taman kanak-kanak yang ada di Kota Probolinggo supaya mengenal budaya asli Indonesia.

Pawai budaya ini menampilkan berbagai pakaian adat, dari berbagai suku di Indonesia. "Dengan kegiatan ini khususnya para generasi muda di Kota Probolinggo supaya lebih mengenal keanekaragaman budaya yang ada di seluruh Indonesia, khususnya mengenalkan seni budaya asli Kota Probolinggo seperti Jaran Bodhag, Tari Lengger dan busana khas pendalungan. Semoga kedepannya seni budaya di Kota Probolinggo berkembang dan bisa semakin dilestarikan,"ujarnya.

Ia juga menyampaikan kepada seluruh masyarakat Kota Probolinggo untuk memeriahkan seminggu di Kota Probolinggo (SEMIPRO) yang akan diselenggarakan pada tanggal 29 Agustus sampai dengan 3 September 2018. Tepat jam 06.15 WIB peserta pawai dilepas oleh Sekretaris Daerah Kota Probolinggo dengan peserta nomer urut satu dari TK Kartika yang mengenakan pakaian Etnis Arab. (noviati-humas)